

En Venezuela protegen a las embarazadas y se oponen a la violencia de género



Caracas, 19 ene (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, destacó las medidas desarrolladas por el gobierno para garantizar la protección de las embarazadas, incluidas acciones de apoyo financiero, atención médica y logística. Además se divulgaron acciones acometidas para disminuir la violencia de género en el país.

Durante una jornada de trabajo con representantes del movimiento Hogares de la Patria Eulalia Buroz, efectuado en Caracas, Maduro informó que este viernes se hizo efectiva la liberación de recursos millonarios para el pago de bonos a más de 200 mil mujeres en estado de gestación.

Como parte de ese sistema de protección, las embarazadas registradas en el sistema del Carnet de la Patria –iniciativa gubernamental para coordinar los programas sociales-, recibirán una ayuda monetaria mensual durante todo el desarrollo del embarazo.

Asimismo, para la fecha del parto, cada una de las favorecidas recibirá una cifra adicional, así como el apoyo médico, humano y logístico para dar a luz, significó el mandatario en el encuentro celebrado en la Plaza Bicentenario, del Palacio de Miraflores (sede del gobierno).

Maduro destacó la labor de la misión Hogares de la Patria Eulalia Buroz y del movimiento Somos Venezuela para encontrar a las mujeres en estado de gestación para garantizar su protección por parte del Estado.

El gobierno venezolano fortalece las políticas de protección a la mujer con la implementación de un plan para contrarrestar la violencia de género, indicó el Ministerio para las Relaciones Interiores, Justicia y Paz (MIJP).

El programa contempla, entre otras iniciativas, la disposición de centros de llamadas para la atención de esos casos, así como la adecuación de los planes de enseñanza de la Universidad Nacional Experimental de la Seguridad (Unes) con perspectiva de género, precisó en un comunicado el referido organismo.

También aseguró que labora de manera conjunta con el ministerio para la mujer con vista a la articulación del plan que materializa las iniciativas convenidas en el Consejo de Igualdad y Equidad de Género de los Órganos de Seguridad Ciudadana, suscrito en noviembre pasado.

Al respecto, la viceministra de Política Interior y Seguridad Jurídica, Suzany González, señaló que las instancias de dicho consejo están presentes en todos los cuerpos de policía del país.

Además, apuntó, trabajan permanentemente con otras instituciones del Estado para el desarrollo de lineamientos generales sobre la transversalización de género en los cuerpos de policía.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/153046-en-venezuela-protogen-a-las-embarzadas-y-se-oponen-a-la-violencia-de-genero>



Radio Habana Cuba